

# *Gobierno nicaragüense agradece ayuda solidaria de Cuba*

---



La Habana, 23 oct (RHC) La Vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, agradeció este 23 de octubre, en Managua, al Gobierno y pueblo cubanos por el envío del reciente donativo de alimentos y medicamentos, que será destinado a la atención de las familias afectadas en su país por las intensas lluvias.

Murillo destacó que se trata de “un hermoso gesto de solidaridad fraternal que ha caracterizado siempre al heroico pueblo de Cuba, pueblo de Fidel, pueblo de Raúl, pueblo de Martí”, precisa el sitio oficial de la Cancillería cubana (**Cubaminrex**).

La vicepresidenta nicaragüense ratificó una vez más el modelo solidario de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) que nos reúne a todos para seguir creando el porvenir de las familias del área.

Juan Carlos Hernández Padrón, Embajador de la mayor isla de Las Antillas en la nación centroamericana, entregó el donativo enviado por Cuba, de manera oficial, la tarde del pasado día 20 de octubre, a las autoridades nicaragüenses en la sede del aeropuerto internacional Augusto César Sandino.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145175-gobierno-nicaraguense-agradece-ayuda-solidaria-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**